

juste titre l'attention de la presse et des hommes sérieux. Nous n'avons pas de doute que si Sherbrooke et Trois-Rivières en faisaient autant, ils n'en sentissent, eux aussi, sans plus tarder les heureux effets.

#### 90 LE CONSTITUTIONNEL.

*Organe du district des Trois-Rivières*, même format que la *Gazette de Sorel*, est publié aussi semi-quotidiennement, aux Trois-Rivières, par M. I. S. Clair, sans nom de rédacteur ostensible, suit le parti conservateur et est actuellement dans sa 10e année d'existence.

De tous les journaux de la Province, le *Constitutionnel* est sans contredit le plus mal imprimé. C'est à tel point que souvent il a des pages entières complètement illisibles. On serait porté à croire que ses presses reposent sur le plancher d'un moulin à clous ou de quelque autre manège, tant chaque ligne dénote l'effet d'une certaine vibration qui orne les caractères d'une ombre épaisse en certaines parties, pour ne prendre que partiellement l'encre en d'autres. Quand on ne peut se faire une toilette décente, il faut se condamner à rester au logis. Nous pensons que si le propriétaire prenait ce dernier parti, il ne perdrait pas grand'chose, et l'honneur de la presse y gagnerait très certainement.

Le *Constitutionnel* n'ayant pas de rédacteur responsable, du moins connu du public, est à peu près, pensons-nous, à la disposition de toutes les plumes qui veulent s'y exercer. Il aura parfois des articles remarquables, qui font sensation, puis ne donnera plus rien ensuite pendant des semaines, ou bien nous servira du galimatias de première qualité, comme dans les phrases suivantes :

“ Quelques-uns des membres de la corporation de Montréal ont parlé dernièrement du gouvernement local en termes d'une inconvenance telle, pour ne pas dire insolence, qu'ils nous semblent impardonnables dans la bouche d'un représentant d'un corps municipale aussi importante... ..qu'elle n'oublie pas (la corporation) dans ses relations diplomatiques que la politesse dans les mots et la fermeté dans les expression sont les règles élémentaires de la diplomatie de même que tous les gens bien élevés.”

Comprendra qui pourra.